

Nous vous présentons ci-après notre activité de 2022. Le COVID devenu bien moins virulent a amélioré notre vie de tous les jours. Le conflit en Ukraine continue et après plus d'un an, on n'entrevoit hélas pas de paix prochaine. Nous portons dans notre cœur les victimes ainsi que les déplacés et les réfugiés qui frappent à notre porte. Nous n'oublions pas non plus la guerre qui sévit aussi dans l'est du Congo.



Le comité - qui a tenu 4 séances en 2022 - a déployé toute son énergie pour mener à bien la marche de notre association d'entraide. Le souci constant est de récolter des fonds pour couvrir le budget, ce qui est chaque année un défi ! Nous pouvons compter sur la fidélité de nombreux membres. La générosité particulière de plusieurs personnes et organismes qui ont versé Fr 1'000.- durant l'année est à relever. Nous œuvrons constamment afin de trouver de nouveaux parrains ou donateurs. L'assemblée du 20 mai s'est déroulée dans la sérénité ; notre gestion et les comptes de 2021 ont été acceptés. Après 2 ans d'interruption due à la pandémie, nous avons à nouveau organisé un loto en avril qui nous a laissé un résultat très positif de Fr 2'000.-. Nous étions aussi présents au marché de Noël à Gambach ; une riche expérience qui nous a procuré plus de Fr 700.- de bénéfice. Un tout grand merci aux joueurs du loto et à nos acheteurs du marché.

Nos comptes sont présentés de manière complète au verso. L'engagement du comité et la réponse généreuse de nombreuses personnes sensibles à notre cause ont porté leurs fruits. Le résultat de l'exercice est équilibré, voire légèrement bénéficiaire. Ces bons chiffres nous satisfont et assurent notre assise financière. Comme nous le faisons depuis la fondation, nous avons bien évidemment continué à assumer les salaires des 15 personnes qui enseignent et encadrent 280 élèves des classes enfantines et primaires du centre Saint-Nicolas. Les bénéficiaires vous remercient du fond du cœur. Les quêtes, dans les églises de l'U.P. Sainte Marguerite Bays, ont produit la belle somme de Fr 1'220.-. Toutes ces entrées d'argent nous ont donc permis de couvrir les charges de l'exercice.

La somme des salaires est identique à celle de 2021. Les paiements qui se font en dollars sont transférés quatre fois durant l'année. Le taux de change varie à chaque trimestre. Nos frais administratifs continuent à demeurer très modestes ne représentant que 2 % des recettes. En outre, nous avons toujours le souci d'enrichir en nouvelles notre

site afin que son contenu demeure une vitrine attractive. Un grand merci à Bruno Perriard qui le gère avec M. Blanc.

Après comptabilisation d'une participation extraordinaire pour achat de matériel scolaire, le résultat du compte de P.P. présente un bénéfice de Fr 1'443.05. Au bilan, figurent la réserve prévue par nos statuts afin d'assurer la couverture des salaires d'une année et 2 provisions qui nous permettent de pérenniser notre action d'éducation à Lomela. La situation financière de l'association demeure très saine avec un capital de Fr 7'749.25 au 31 décembre.

### **Remerciement des dons...**

Comme en 2022, vous avez reçu en janvier dernier, l'attestation fiscale avec notre message de gratitude pour votre soutien généreux de l'année écoulée. En renonçant à l'accusé de réception des dons, vous simplifiez notre travail administratif et contribuez à réduire nos frais. Merci !

Durant l'été, le comité a tenu une séance de travail avec la présence de l'Abbé revenu en Europe pour des soins et pour retrouver ses amis. Il nous a dit sa joie de voir les bâtiments et salles de classe de l'école St-Nicolas, réparés grâce à notre soutien. Vous pouvez le constater sur les 2 photos ci-contre. Il nous aussi parlé de son souci concernant le manque de matériel pédagogique et scolaire indispensable afin de dispenser un enseignement de qualité. Grâce à votre générosité, nous avons pu finalement verser Fr 4'000.- pour l'achat de ces livres onéreux venant de Belgique.



En conclusion, nous vous témoignons notre grande reconnaissance, à vous toutes et tous qui nous avez soutenus en 2022. Votre aide est toujours précieuse et indispensable pour permettre au comité de mener à bien la mission que vous lui avez confiée. Nous vous remercions par avance de tout cœur pour la générosité que vous nous manifesterez certainement encore en 2023 !

***Ci-joint un bulletin de versement pour honorer votre parrainage (Fr 75.-) ou tout don selon vos possibilités, qui sera accueilli avec gratitude. Si vous nous avez déjà adressé un versement, merci de transmettre le bv à votre entourage dans le but d'élargir le cercle de nos membres.***